

**ABSTRAK**  
**TINJAUAN HISTORIS PENGARUH INFLASI INDONESIA**  
**TERHADAP KETAHANAN NASIONAL**  
**TAHUN 1945-1950**

**Oleh**  
**Win Fahlefi**

Kondisi Ketahanan Nasional Indonesia pada masa awal kemerdekaan pada periode Tahun 1945 - 1950 dalam bidang ekonomi keuangan, dan pertahanan keamanan belum stabil. Perjalanan sejarah telah menunjukkan sesungguhnya bangsa Indonesia telah berhasil merebut kemerdekaan dari tangan para penjajah yang telah berkuasa selama tiga setengah abad lamanya berkat kokohnya nilai-nilai persatuan yang telah tertanam dalam sanubari bangsa Indonesia. Hal ini merupakan wujud nyata bahwa Bangsa Indonesia pernah menjunjung tinggi nilai-nilai persatuan dan kesatuan di atas pondasi ketahanan nasional Indonesia yang kokoh. Memperkokoh nilai-nilai persatuan dan kesatuan bangsa semestinya sangat dibutuhkan ketika kita ingin meraih suatu kemenangan.

Tujuan yang ingin dicapai adalah untuk mengetahui pengaruh kondisi keuangan Indonesia terhadap ketahanan nasional tahun 1945-1950. rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah pengaruh Inflasi keuangan yang mempengaruhi langkah kebijakan pemerintah dalam bidang Ekonomi tahun 1945-1950 ? Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Historis. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah melalui teknik kepustakaan dan dokumentasi sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif.

Hasil penelitian dalam penulisan ini bahwa Upaya Menata Kemelut Ekonomi. Menghadapi kekacauan ekonomi keuangan yang demikian memperhatikan, pemerintah Indonesia melakukan berbagai upaya untuk menata ekonomi keuangan kearah yang lebih baik, dengan mengambil langkah dan kebijakan untuk mempertahankan ekonomi yang semakin terpuruk. Dapat disimpulkan bahwa masalah ekonomi yang terjadi pada masa ini memang sangat berpengaruh terhadap keuangan Indonesia. Selain itu angin segar datang ketika pemerintah Indonesia mengeluarkan Uang Republik Indonesia atau ORI. Dengan dikeluarkannya ORI maka pemerintah Indonesia mampu mengeluarkan uang sendiri meskipun bangsa Indonesia merupakan negara yang baru Merdeka.